



Flicktag für Wohnungen von Lehrpersonen in Namibia

Der Flicktag geht in die nächste Runde – und das bereits zum sechsten Mal! Gemeinsam reparieren wir, was kaputt ist, und geben alten Kleidern eine zweite Chance.

Der Erlös des diesmaligen Flicktags geht erneut an das Projekt "Winnis Teachers House", um die Bildung von Kindern in den Dörfern Namibias zu fördern. Inzwischen konnte das erste Haus gebaut werden!

Viele Lehrpersonen ziehen aufgrund der schlechten Wohnverhältnisse in den ländlichen Regionen in die grösseren Städte, um dort zu unterrichten. Dies führt zu einem Mangel an Lehrpersonen in den Dörfern, wodurch die Bildungschancen der Kinder erschwert wird.

Mit den Spenden vom Flicktag möchten wir einen Beitrag leisten, um Wohnungen für Lehrkräfte in den Dörfern zu bauen. Dadurch erhoffen wir, dass mehr Lehrpersonen in den ländlichen Gebieten wohnen bleiben und dort die Kinder unterrichten.

- Am 21. März 2026 (Samstag)
- Von 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr
- Im Fokolar, Ensingerstrasse 27 in Bern
- Die Flickgegenstände können bis am 21. März, 12:00 Uhr ins Fokolar gebracht werden. Bitte anschreiben, was zu tun ist!
- Bei Fragen oder Unsicherheiten darfst du dich gerne an Lena Stalder +41 79 389 20 16 wenden.

Überweisungskonto

Fokolar-Bewegung, Teens/Youth4Unity,
Köschenrütiistrasse 109, 8052 Zürich

CH06 0900 0000 8002 8253

